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签下一年合同 年薪300万美元

卡希尔今晨加盟绿地申花

亚洲杯上卡希尔头顶脚踢连进两球亚洲杯上卡希尔头顶脚踢连进两球，，把中国队挡在四强外把中国队挡在四强外

上港有孔卡，申花来了

卡希尔，上海足坛新赛季将

呈现“双卡双待”的新局

面。北京时间今天凌晨，绿

地申花俱乐部通过官网对外

宣布：澳大利亚现役国脚蒂

姆·卡希尔已与美国大联盟

球队纽约红牛达成解约协

议，正式加盟申花，双方签

约1年。36岁的卡希尔就此

将开始他在中国的全新冒险

生涯，其年薪约在300万美

元左右。

在澳大利亚，卡希尔是最出名
的球员之一，他是第一个在世界杯
决赛圈破门的澳大利亚球员，也是
截至目前在世界杯上进球最多的澳
大利亚人。2004赛季起，他加盟英
超埃弗顿俱乐部，一直效力到 2012
年，其间还与中国球员李铁是队
友。说起来，卡希尔被中国球迷所
熟知，还是因为今年的亚洲杯。在
1/4决赛中，东道主澳大利亚队2比
0 击败踌躇满志的中国队，正是卡
希尔头顶脚踢一人独进 2球，粉碎
了国足希望。

卡希尔得分能力突出，捕捉机
会能力超强，堪称当今亚洲第一前

锋。他的父亲是有爱尔兰血统的英
格兰人，母亲是萨摩亚人，或许是因
为这个原因，卡希尔身体素质超出
常人，在高人林立的球场，只有1.78
米的他身高并不算高，头球能力却
非常出色，竟然被称为“英超头球
王”。在埃弗顿效力的8个赛季，卡
希尔共出战各项赛事 271场，贡献
66粒进球和 29次助攻。2012年夏
天，他离开埃弗顿加盟美国大联盟
球队纽约红牛，共代表红牛出战 71
场攻入 16球。原本卡希尔与红牛
还有一年合同，但在决定加盟申花
后，他与老东家提前解约。

1 曾是英超头球王
此前，绿地申花已敲定两名

后卫新援苏恩祖、帕帕多普洛
斯，加上留用的莫雷诺、恩里
克，4个名额已定，卡希尔是球
队最后的押宝。申花考虑的是

“3+2”搭配，即 3名非亚洲外援
加 2 名外援，这样可以保持 4 名
外援在场。在卡希尔到来之后，
绿地申花的进攻体系也有了更多
的选择余地，尤其是边路传中、
中路抢点得分方面的能力将大大
提高，他与恩里克的锋线“卡恩
组合”也被人寄予厚望。

当然，卡希尔唯一让人有些

担心的是年龄，毕竟他已经36岁
“高龄”，这也是申花为何只与他
签下一年短期合同的原因。俱乐
部高层也曾犹豫他能否适应拼抢
激烈的中超，但正是在亚洲杯 1/
4决赛上卡希尔的两粒进球打消
了他们的顾虑。“我们看了这场
比赛，像张琳芃这样年轻、强壮
的后卫都拼不过、顶不过卡希
尔，还有什么好担心的？在中超
踢一年肯定没问题。”

随着卡希尔的加盟，绿地申
花新赛季的外援引进也全部结
束。在后卫位置上，申花引进了

苏祖和帕帕多普洛斯，前锋线有
卡希尔，核心莫雷诺与前锋恩里
克留队。内援方面，申花引进了
王赟、李建滨、吕征、张璐与耿
晓峰，申花在各条线上的实力得
到了极大的提升。尽管从名气上
来说，申花的几名外援不如上港
来得轰动性大，投入上也比不过
对手，但相比上赛季显然要强出
一大截。而在不少业内人士看
来，申花的对位引援非常实用，
整体配置比较均匀，“以申花的
底蕴，好好捏合调配，今年的成
绩不一定会比上港差。”

2 “卡恩组合”寄厚望

据《日刊体育》等日本的多家
媒体报道说，2011 年之前一直担
任国际足联执委和布拉特关系密切
的日本足协名誉主席小仓纯二在接
受采访的时候表示，2018 年的俄
罗斯世界杯，亚洲区有可能只剩下
4 个出场名额。由于今年 4 月开
始，“各个大洲的世界杯预选赛就
将开始，而在此之前必须决定各个
大洲的出场国家分配，所以在3月
的国际足联执委会上就会做出最后
的决定。”

由于在巴西世界杯上，代表亚
洲出战的4个国家于小组赛一场未
胜，全部遭到小组淘汰，所以大洋
洲目前提出了从 0.5 名额增加到 1
的请求，而亚洲有可能从 4.5个出
线名额降低到4个。当然也不排除
亚洲和南美竞争一个出场权的可能
性。

《日刊体育》表示，在国际足
球界有庞大赞助商和资金力的亚足
联目前正在积极争取最好的结果，
所以也有可以守住 4.5个名额，不
会减少的说法。

小仓纯二是在 2月 1日从澳大
利亚返回日本的时候，于成田机场
接受采访时，做出以上表示的。

（本版稿件据新华社）

曝2018世界杯

亚洲席位恐缩减

FIFA3月决定

北京时间2月3日上午，北
京田径世锦赛在鸟巢举行倒计
时 200天活动，中国飞人刘翔作
为推广大使之一出席。刘翔表
示，自己参加北京世锦赛的机会
不大了，但不管以什么身份，一
定会来北京世锦赛！

本来大厅里媒体记者们都
三三两两聚集着聊天，突然一窝
蜂朝门口围过去了，原来是刘翔
来了！他身穿田径世锦赛的白
色纪念衫，深色牛仔裤，嘴角挂
着一如既往的微笑，对待媒体总
是有特别的亲和力。

“我想，参加北京世锦赛的
机会不大了。”刘翔平静地回答
了大家最关心的问题，“但不管
以什么样的身份，我一定会来北
京世锦赛的。世锦赛对于每个
运动员来说都是一个非常好的
契机，一个展现自己的舞台。”刘
翔透露目前仍在进行恢复性训

练，身体状态还不错。由于世锦
赛达标资格截止到 7月，留给刘
翔去达标的时间确实不多了，即
便仓促复出，成绩也很难达到较
高水准。

刘翔和伦敦奥运竞走冠军
陈定、跳高新星王宇一同登台接
受主持人沙桐的访问，沙桐称三
人为“老中青三代”，刘翔笑着
说：“其实我觉得我还是个年轻
运动员，因为我的心一直很年
轻。希望运动员们能好好享受

田
径带来

的快乐，发挥
出自己的水平，在鸟

巢这个舞台绽放自己。”
接着刘翔还分享了自己参

加世锦赛的心得：“我参加了5届
世锦赛，最大的变化就是一开始
是新人的身份，加西亚、杰克逊
他们都是我偶像，后来慢慢的，
再到 07年大阪世锦赛拿到了金
牌，我对自己世锦赛的表现很满
意。(干掉曾经的偶像是很爽的
感觉吗？)这是规律。不是很
爽，其实有点心疼他们，有点舍
不得，每个运动员都会有巅峰和
低谷，不能说赢了30多岁的他们
就很爽，我心里很尊重他们，我
珍惜每一次和每一位运动员同
场竞技的机会。”

参加奥运会跟参加世锦赛
等其他比赛的感觉有什么不同
吗？刘翔：“奥运会比单项赛压
力要大。因为是穿着带有五星

红
旗的国

服出场，有种
荣誉感和责任感，

首先想到得比出好成
绩。”陈定：“我觉得感觉不一

样，一个 4 年一次，一个 2 年一
次，我希望两场比赛都一样轻
松，但肯定奥运会要紧张一些。”
王宇：“我应该是轻松的心态，不
像两个哥哥已经获得很多荣誉
了，对我来说就是轻装上阵，努
力就好。”

展望 200天之后的世锦赛，
刘翔说：“我很希望能参加这次
世锦赛，毕竟是在家门口，但是
现在不能保证什么，我觉得机会
应该不是很大。不管以什么方
式，我都会来。作为每一个田径
人，都应该来，我想把田径的美
好，积极向上的精神传递给大
家。”

最后以一句话来寄语北京
田径世锦赛。王宇：“希望大家
享受田径世锦赛，关注田径，关
注跳高。”陈定：“体验不一样的
运动，感受不一样的快乐。希望
更多的人关注田径，关注竞走，
关注所有的体育项目。”刘翔则
说：“田径是运动之母，让大家投
入母亲的怀抱吧。”

刘翔承认战北京世锦赛希望不大
不管以什么方式，自己都会去


